



飯能市立飯能第二小学校 学校だより

とのやま

令和6年9月号
No.6

～学び合い、助け合い、聴き合う学校～

校長 真下 泰明

仲間を信じて、助け合う気持ち

長い夏休みが終わり、子供たちの元気な顔が学校に戻ってきました。朝、校門で元気に挨拶をしてくれる子供が多く、楽しい夏休みを過ごした様子が伝わってきました。8月3日に地域の夏祭りも盛大に行われ、二小の子供たちもたくさん参加して楽しんでいました。中学生や高校生の姿も多く見られ、校庭に集まった地域の皆さんが笑顔いっぱい盛り上がり、楽しんでいる光景を見ながらとても楽しい時を過ごすことができました。本当にありがとうございました。2学期は高学年の宿泊学習をはじめ、学校行事が多くあります。たくさんの経験を通して、成長につなげてもらいたいと思っています。

さて、この夏休みはパリオリンピックで日本が過去最高のメダル数を獲得して、日本中が盛り上がり、選手から勇気と感動をもらいました。その中でも印象深いのが、体操男子団体でした。2大会ぶりの金メダルをめざす日本チームは5種目終わった時点で2位。1位中国とは3.267差で、中国が得意としている最終種目の鉄棒をむかえます。この時点で、誰もが中国の金メダルを確信していました。しかし、日本は「最後まで諦めずに、みんなでつないでいこう！」とチーム一丸となり、奇跡の大逆転劇で金メダルを獲得しました。テレビに映る選手の表情や仲間にかけている言葉からは、4年間努力してきた仲間を信じて、助け合う気持ちが強く伝わってきて、目頭が熱くなりました。特にあん馬でミスをした橋本選手が鉄棒の最終演技者として臨む気持ちは普通の人では耐えられないと思います。一人では精神力に限界がありますが、団体戦では仲間の一言が何十倍の力となり支えてくれて力を発揮することができます。このオリンピックを視聴しながら、いろいろなことを感じさせられ、考えさせられ、学ぶことができました。

2学期も様々な行事や授業の中で21人の子供たち一人ひとりが活躍する場面があります。活動しながら一人では上手くできないことや分からなくて困ることが当然出てきます。分からないことは恥ずかしいことではありません。分からない時は、「～のところが分かりません」と声を出し、みんなで教え合い、仲間を信じて助け合うチームにしていくために教職員一同力を合わせて実りの多い2学期となるよう取り組んでまいります。今学期も保護者の皆様、地域の皆様方のご支援、ご協力をお願いいたします。

全国・県学力調査の結果について

1学期に実施した全国学力調査（6年）、県学力調査（4～6年）の結果が届きました。職員の夏季研修で子ども一人一人の昨年からの伸びや課題を分析しました。課題のところは2学期の授業で取り組み、基礎的な学力の定着につなげていきます。

また、9月2日から子ども面談が始まります。面談時にお子様へ学力調査の結果を渡して担任より成果、課題等を伝えます。ご家庭に持ち帰った際にご確認ください。10月の個人面談の際にも担任より学力調査の結果についてお話しさせていただきますので、よろしく願いいたします。

8月・9月の主な行事予定

8月26日(月) 2学期始業式、短縮3
27日(火) 避難訓練、引き渡し訓練、短縮3
28日(水) 給食開始、発育測定、4時間授業
29日(木) マスつかみ体験、委員会



9月 2日(月) 子ども面談(～10/13)	17日(火) 音楽朝会
3日(火) 体育朝会	19日(木) 5・6年宿泊学習(～20日)
5日(木) クラブ	22日(日) 秋分の日
10日(火) 除草朝会(ふれあい活動)	23日(月) 振替休日
11日(水) 社会科見学(3・4年)	24日(火) 講話朝会
12日(木) クラブ	26日(木) 委員会
16日(月) 敬老の日	27日(金) 小中連絡会(4時間授業)

広島平和記念式典児童等派遣事業の報告会

8月5日、6日に広島平和記念式典児童派遣事業に学校代表として、6年生の[]さんが参加しました。そして、8月23日に飯能市役所で報告会が行われました。市長、教育長や来賓の方々がたくさん集まり、緊張する中での発表でしたが、しっかりと自分の思いを伝えることができました。実際に原爆ドームや平和資料館の展示物を見て悲惨な思いを感じたこと。平和記念式典での広島市民の平和に対する思い。これらをたくさんの人へ伝えていきたいと話していました。また、学校でも報告会をひらき、全校で平和について考えていきたいと思います。



1学期に校内で行った事前発表会の様子

2学期より、お世話になる先生

2学期より、第二小へ新しい先生が2名来られます。1学期は不在でしたが、さわやか相談員と外国語活動AETの先生です。よろしくお願いします。

さわやか相談員(月1回)

[] 先生

外国語活動AET(毎週火曜日)

[] 先生



マスつかみ体験

8月29日(木)にマスつかみ体験を予定しています。普段体験出来ない、川魚の素早さや手でつかんだ時の感触などを子どもたちに味わわせたいと思います。

内容等の詳細については本日、学校からお手紙を配付します。



登下校時の熱中症対策について

残暑が厳しい日が続いている中で、登下校時の熱中症が大変心配されます。特に夏休み明けは暑さに体が慣れていません。下記の熱中症対策をお子様と相談し、必要があればご家庭で準備をして持たせてください。

- 日傘
- 通気性のよい帽子
- ネッククーラー (タオルを濡らして首に巻くのも効果的です)



飯能第二小学校

9月分

下校時刻

		1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生	行事等
9月1日	日							
9月2日	月	14:50(バス15:00)						5時間授業・子ども面談
9月3日	火	14:50(バス15:00)			15:45			
9月4日	水	14:50(バス15:00)		15:45(バス15:42)		15:45		
9月5日	木	13:30(13:39新寺)		14:50(バス15:00)			クラブ活動	
9月6日	金	14:50(バス15:00)		15:45(バス15:42)		15:45		
9月7日	土							
9月8日	日							
9月9日	月	14:50(バス15:00)						
9月10日	火	14:50(バス15:00)			15:45			
9月11日	水	14:50(バス15:00)		15:45(バス15:42)		15:45		
9月12日	木	13:30(13:39新寺)		14:50(バス15:00)		15:45		クラブ活動
9月13日	金	14:50(バス15:00)		15:45(バス15:42)		15:45		
9月14日	土							
9月15日	日							
9月16日	月	敬老の日						
9月17日	火	14:50(バス15:00)						
9月18日	水	14:50(バス15:00)		15:45(バス15:42)		15:45		
9月19日	木	13:30(13:39新寺)		14:50(バス15:00)		15:45	下校なし	5・6年宿泊学習
9月20日	金	14:50(バス15:00)		15:45(バス15:42)		15:45		5・6年宿泊学習
9月21日	土							
9月22日	日							
9月23日	月	秋分の日						
9月24日	火	14:50(バス15:00)			15:45			
9月25日	水	14:50(バス15:00)		15:45(バス15:42)		15:45		
9月26日	木	13:30(13:39新寺)		14:50(バス15:00)		15:45		委員会活動
9月27日	金	13:30(13:39新寺)						4時間授業
9月28日	土							
9月29日	日							
9月30日	月	14:50(バス15:00)						
10月1日	火	14:50(バス15:00)		15:45(バス15:42)		15:45		

放課後こども教室を実施する月曜日は、通常下校する児童がいつもより少なくなります。

原則15:00のバスは堂西行きとなります。13:39と15:42のバスは新寺下車となります。